

FDP Steinbach (Taunus)

GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG DER FDP- UND CDU-STEINBACH: LUFTBALLONWETTBEWERB DER CDU- UND FDP- STEINBACH

18.09.2013

Bei dem diesjährigen Steinbacher Stadtfest im Juni gab es einen regen Betrieb bei dem Luftballonwettbewerb der CDU- und FDP-Ortsverbänden.

Mehr als 500 Luftballons gingen an diesem Wochenende in die Luft. Der starke Wind schickte die meisten Luftballons in Richtung Süden, so dass einige Luftballons sogar über die Grenze in die Schweiz flogen. Insgesamt wurden 17 Karten gefunden und zurückgeschickt.

Der glückliche Gewinner heißt Theodor Faitz aus Steinbach. Sein Luftballon flog am weitesten, und zwar in der 398 Kilometer entfernten Reconvilier, Schweiz. Theodor wurde im September sechs Jahre alt und hat bestimmt jetzt schon viele Ideen, was er mit seinem Steinbacher-Einkaufsgutschein kaufen möchte.

Der Finder, Henri Kneuss (48), winkt ein Kochbuch aus dem Vordertaunus mit kulinarischen Spezialitäten und leckersten Höhepunkten der Taunus-Kochkunst zu.

Wir gratulieren den beiden Gewinnern zu ihren Preisen und freuen uns schon jetzt auf das nächste Stadtfest 2014 im Glanz der neuen Durchgangsstraße.

Kontakt:
Christine Lenz
Pressereferentin
FDP-Steinbach
Fuchstanzstr. 15
61449 Steinbach (Taunus)
Tel: 0151 592 249 86
christine.lenz@fdp-steinbach.de

Kontakt:
Holger Heil
Fraktionsvorsitzender
CDU-Steinbach
Fuchstanzstr. 8
61449 Steinbach (Taunus)
Tel: 0160 949 436 40
holger.heil@cdu-steinbach.de

Image not found or type unknown

